

Sosialisasi Konsep Akuntansi Keperilakuan Dalam Pengembangan Karakter Pemuda Di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan Dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut

M.Riduan Abdillah¹, Noor Amelia^{2*}, dan Rina Pebriana³

Prodi Akuntansi, Politeknik Negeri Tanah Laut
Jalan A. Yani KM.6.0, Desa Panggung, Kec. Pelaihari, Kab. Tanah Laut. Prov. Kalimantan Selatan 70815

1riduan@politala.ac.id

2*noor.amelia@politala.ac.id

3rina@politala.ac.id

Abstrak

Sosialisasi konsep akuntansi keperilakuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan pemuda dalam mengelola keuangan di Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut. Tim pengajar dan mahasiswa Politeknik Negeri Tanah Laut melakukan kegiatan pengabdian masyarakat dengan metode penyuluhan dan diskusi. Hasilnya menunjukkan partisipasi yang baik dari pemuda di bidang keuangan dan apresiasi terhadap pemahaman yang diberikan tentang akuntansi keperilakuan. Diharapkan kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang berkelanjutan dan meningkatkan kualitas sumber daya manusia, khususnya pemuda di Kabupaten Tanah Laut dalam pengelolaan keuangan dan pengambilan keputusan bisnis yang tepat.

Kata Kunci: akuntansi, keperilakuan, pemuda, pengembangan, pengabdian

Abstract

Socialization of behavioral accounting concepts to improve the understanding and skills of youth in managing finances at the Youth and Sports Office of Tanah Laut Regency. The teaching team and students of Politeknik Negeri Tanah Laut conducted community service activities using counseling and discussion methods. The results showed good participation from youth in finance and appreciation for the understanding given about behavioral accounting. It is hoped that this activity can provide sustainable benefits and improve the quality of human resources, especially youth in Tanah Laut Regency in financial management and making the right business decisions.

Keyword: Accounting, Behavioral, Development, Service, Youth

I. PENDAHULUAN

Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut, sosialisasi konsep akuntansi berperilaku dalam pengembangan karakter pemuda di bidang keuangan dapat menjadi langkah penting untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan pemuda dalam mengelola keuangan. Akuntansi berperilaku adalah cabang dari akuntansi yang berfokus pada karakteristik perilaku manusia dalam mengelola keuangan (Yusra, 2016).

Akuntansi berperilaku merupakan bagian dari disiplin ilmu akuntansi yang mengkaji hubungan antara perilaku manusia dan system akuntansi, serta dimensi berperilaku dari organisasi di mana manusia dan system akuntansi itu berada dan diakui keberadaannya.

Akuntansi berperilaku memiliki manfaat yang penting dalam hal pengembangan karakter pemuda di bidang keuangan. Beberapa manfaat akuntansi berperilaku antara lain, memahami penghasilan perusahaan, serta membantu dalam penyusunan laporan keuangan yang akurat (Hermawan & Biduri, 2019).

Aspek-Aspek utama dari akuntansi berperilaku yang dapat membantu dalam

pengembangan karakter pemuda di bidang keuangan antara lain, pengaruh perilaku manusia pada desain, konstruksi, dan penggunaan sistem akuntansi, serta aspek perilaku dalam bidang akuntansi seperti pelaporan keuangan, perataan laba, dan keandalan informasi akuntansi (Khairunnissa, 2021). Implementasi akuntansi berperilaku, diharapkan pemuda di bidang keuangan dapat mengembangkan karakter yang baik dalam mengelola keuangan dan membuat keputusan bisnis yang tepat (Safitri, 2020). Hal ini akan berdampak positif pada pengembangan pemuda di bidang keuangan dan pada akhirnya, berkontribusi pada pembangunan ekonomi dan keuangan Kabupaten Tanah Laut. Hal ini membuat tim pengabdian melakukan sosialisasi agar pemuda di bidang keuangan pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut dapat mengimplementasikan akuntansi berperilaku dan mengembangkan karakter.

II. METODE

Tim pengabdian dalam kegiatan ini terdiri dari dosen dan perwakilan

mahasiswa program studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut pada tahun 2022. Persiapan sebelum pengabdian adalah koordinasi tim pengabdian dengan pemateri dan mitra terkait jadwal dan tempat pelaksana. Tim pengabdian mempersiapkan formulir yang akan diisi saat kegiatan penyuluhan. Pelaksanaan pengabdian di Bidang Keuangan pada Kantor Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah laut.

Pengabdian dilakukan dengan memanfaatkan metode penyuluhan dan diskusi. Penyuluhan merupakan bentuk penyampaian materi secara langsung kepada peserta pengabdian melalui kunjungan (Zulfahri, Wibowo, Sirait, & Sholeha, 2022). Materi disampaikan menggunakan media power point untuk materi mengenai Sosialisasi Konsep Akuntansi Keperilakuan Dalam Pengembangan Karakter Pemuda pada dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut. Diskusi untuk membahas lebih lanjut perihal materi yang masih membingungkan bagi mitra pengabdian.

Tahapan lanjutan dari kegiatan ini adalah memberikan manfaat serta

menjalin hubungan yang saling menguntungkan yang ada dari masyarakat terutama di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut dengan civitas akademika kampus.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan telah dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 31 Mei 2022. Pengabdian dilaksanakan di Aula Kantor Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut.

Kegiatan dihadiri oleh tim pengabdian yang terdiri dari 3 orang dosen dan 5 orang mahasiswa serta peserta sebanyak 16 orang yang terdiri dari di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut.

Tahapan pelaksanaan kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut: (1) Pembukaan yang dilakukan oleh Koordinator Program Studi Akuntansi Rina Pebriana, SE, M.Comm di ruangan Kantor Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut tempat penyampaian materi mengenai Sosialisasi Konsep Akuntansi Keperilakuan Dalam

Pengembangan Karakter Pemuda di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut; (2) Kegiatan yang kedua, sambutan oleh Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut. Selanjutnya, presentasi materi mengenai Sosialisasi Konsep Akuntansi Keperilakuan Dalam Pengembangan Karakter Pemuda di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut oleh M. Riduan Abdillah, SE, M.Si, Akt, CA, dilanjutkan oleh Noor Amelia, S.ST, M.Si, dan Rina Pebriana, SE, M.Comm serta dibantu juga oleh beberapa mahasiswa; (3) Kegiatan selanjutnya diadakan diskusi serta tanya jawab dengan peserta pengabdian; (4) Foto Bersama dengan Pemuda di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut; (5) Penutupan oleh Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut.

Melalui kegiatan sosialisasi tentang konsep akuntansi keperilakuan dalam mengembangkan karakter pemuda di Bidang Keuangan pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut, tim pengabdian dapat memberikan manfaat bagi mereka terutama kepada Pemuda di

Bidang Keuangan pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut. Kegiatan sosialisasi dimaksudkan agar ilmu yang ada di kampus dapat di bagikan dengan masyarakat terutama di lingkungan sekitar kampus.

Kegiatan sosialisasi konsep akuntansi keperilakuan di Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut berhasil meningkatkan pemahaman peserta akan nilai-nilai keperilakuan dalam bidang akuntansi. Kegiatan ini juga memperkuat sinergi antara dunia Pendidikan tinggi dan dunia industri.

IV. PENUTUP

Kegiatan pengabdian masyarakat di Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanah Laut berhasil dilaksanakan dengan kegiatan penyampaian materi mengenai Sosialisasi Konsep Akuntansi Keperilakuan Dalam Pengembangan Karakter Pemuda di Bidang Keuangan Pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga.

Saran dari pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) diharapkan dilaksanakan secara rutin dan dapat dilakukan lebih lanjut. Kegiatan ini

diharapkan dapat memberikan wawasan serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia khususnya Karakter Pemuda di Kabupaten Tanah Laut.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian mengucapkan terima kasih kepada Direktur Politeknik Negeri Tanah Laut yang telah memfasilitasi kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat, Kepala Pusat Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Politeknik Negeri Tanah Laut, Dosen dan staf serta kepada Dinas Kepemudaan dan Olahraga terutama Bidang Keuangan yang telah bersedia menjadi objek pengabdian.

DAFTAR PUSTAKA

- Hermawan, S., & Biduri, S. (2019). *Akuntansi keperilakuan*. Retrieved from https://www.academia.edu/42760661/Akuntansi_Keperilakuan
- Khairunnissa, G. (2021). *Analisis Penerapan Akuntansi Keperilakuan Terhadap Kinerja Pegawai Kantor Camat Gandus Palembang* (Doctoral dissertation, 021008 Universitas Tridianti Palembang).
- Safitri, D. Z. E. (2020). *Telaah Akuntansi Keperilakuan Dalam Menunjang*

Akuntansi Keuangan Pada Pt. Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk. Cabang Jombang (Doctoral dissertation, STIE PGRI Dewantara Jombang).

Yusra, M. (2016). *Akuntansi Keperilakuan*. Retrieved from <http://repo.darmajaya.ac.id/id/eprint/5165>

Zulfahri, A. F., Wibowo, D. A., Sirait, J. R., & Sholeha, E. W. (2022). *Sosialisasi Pemanfaatan Media Sosial Sebagai Media Promosi Penjualan Pada UMKM di Desa BUmi Jaya*. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat MEDITEG*, 7(2), 53–63. Retrieved from <http://mediteg.politala.ac.id/index.php/medite>

